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Acta nº 22  Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 8 de noviembre de 2018, siendo 

las 12 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 

Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día:

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Pedro Femia Marzo 

Francisco Javier Gómez Jiménez 

Juan José Fernández Lara 

Manuel Salcedo Visiedo 

Excusan su asistencia: 

Jacqueline Schmidt Rio Valle  

 

 

 

 

Juan Carlos López Romero 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 21 correspondiente a la sesión del 27/4/2018*. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Estado de cuentas, actuaciones acometidas y actuaciones en proceso. 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros de la Comisión y da comienzo a la sesión con el primer 

punto del orden del día. 

 

1.- Aprobación si procede del acta nº 21 correspondiente a la sesión del 27/4/2018*. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 21, correspondiente a la sesión ordinaria de 27 de abril de 

2018. 

 

2.- Informes de la Decana. 

Contrato programa 2017-2018: 

La puntuación definitiva obtenida por la Facultad de Ciencias de la Salud en el Contrato Programa 

2017-2018 ha sido del 100% traduciéndose en unos ingresos de 9772,07 Euros. 

 

Remanentes: 

Se ha tenido una reunión con los Decanos/Decanas de los Centros de la Universidad de Granada 

para plantear de nuevo el asunto de los remanentes. 

Los criterios de reparto establecidos son los que se relacionan: 

A) Asignación en función del presupuesto de cada centro. 

B) Asignación en función del porcentaje de remanente acumulado.  

Para este ejercicio económico Se ha utilizado el criterio A). 

Para el próximo curso económico corresponderá asignar un 10% del remanente. (Criterio B) y se 

ingresará a partir del mes de febrero. 
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Gestión económica encuentros hispano-cubanos:: 

Aún no se ha cerrado definitivamente la gestión económica correspondiente a las dietas de las 

personas que viajaron a Cuba con motivo del Congreso Internacional y VII encuentros Hispano-

Cubanos en Ciencias de la Salud. 

 

Soporte informático para la gestión económica: 

La Decana informa a la Comisión que el Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras, ha 

realizado una aplicación que le permite disponer de información mas efectiva en tiempo real de los 

ingresos, y sobre todos de los gastos que se van produciendo.  

 

La Decana abre un turno de palabra: 

 

El Profesor Javier Gómez, plantea la necesidad de que la Facultad disponga de aulas de mayor 

capacidad para la realización de exámenes y propone que se estudie la posibilidad montar sistemas 

que permitan unir aulas. 

 

3.- Estado de cuentas, actuaciones acometidas y actuaciones en proceso. 

El Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras comienza su intervención presentando un 

informe de las actuaciones realizadas y del estado actual del presupuesto de ingresos y gastos (se 

adjunta al acta).  

 

En su intervención resalta y resume los problemas de infraestructuras que se han estado abordando 

últimamente y que se relacionan: 

 

- Problemas con la climatización en la secretaría de la Facultad, se está están realizando 

mediciones y pruebas. 

- Incidencias de climatización en las aulas. Aulas que llegan una temperatura muy alta y otras 

que reciben calor. Se van a instalar termómetros para su estudio. 

- Deficiencias en los suelos, algunas zonas tienen grietas importantes. 

- Se han vuelto a detectar goteras en la cafetería. 

- En la cafetería se están rompiendo sillas debido a su mala calidad. 

 

4.- Ruegos y Preguntas. 

(ver acta) informa a la Comisión de como se ha desarrollado la gestión del siniestro que se produjo en 

el despacho 7.26 con la fuga de agua del circuito de climatización de manchó las paredes y dejó 

inservible un aparato.  

Dada la urgencia de disponer de dicho aparato, el Departamento de Fisioterapia adelantó su importe y 

lo adquirió. A día de hoy y después el tiempo transcurrido, según las gestiones realizadas, la compañía 

de seguros ingresó al Servicio de Contratación el importe del aparato pero se constata que nunca ha 

sido transferido al Departamento de Fisioterapia. 

 

(Ver acta), propone adecuar un aula para que esté dispuesta como recurso para que pueda ser utilizada 

entre otros eventos como sala  de tribunales de plazas u otros eventos que así lo requiera. Solicitarlo 

dentro de los programas de apoyo a la docencia Práctica. 

Se vuelve a recordar que sigue sin señalizarse el circuito de entrada salida y salida entrada de las 

puertas móviles de entrada a la Facultad del acceso por la planta 0. 

Se solicita que se realice el seguimiento oportuno para detectar anomalías y malas prácticas tanto en la 

forma de acceder al parking, incluyendo bicicletas, como en la ocupación desconsiderada de los 

espacios delimitados para el aparcamiento de motos y coches. 
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5- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

La sesión de la Comisión es informativa y de control por lo que no hay acuerdos a aprobar. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 14.30 horas del día 8 de noviembre de 

2018. 


